

# 祝子の風

【文責 中学部 教頭】

◎ 4/29(祝)のPTA奉仕作業、5/14(水)の体育祭予行練習とともに天気に恵まれ、予定通り終えることができました。しかし、5/17(土)の前日準備は、天候不良のため中止。5/18(日)も開催がかなり危ぶまれましたが、朝から雨も降らず、何とか最後まで終えることができました。早朝より準備のお手伝いをしていただいた保護者の皆さんありがとうございました。また団技への参加応援の審査をしていただいた地域の皆様本当にありがとうございました。今年は赤団が総合・応援のW優勝を果たしましたが、白団も競技の頑張り、応援の工夫が見られました。



開会式:選手宣誓



小学部(団技):みんなで運ぼう



綱引き:全校生徒VS保護者

## バケツ苗に挑戦

◎ 本年度は、田植え・稻刈りの体験活動を行いません。そんな時に、JAからバケツ苗の案内が届き、応募したところ見事当選。早速バケツを購入し、全校児童生徒で苗床作りから取り組んで、先日種糲をうえたところ、順調に苗が育っています。田んぼのようにたくさん収穫はできませんが、全員が最初から最後まで責任もってやることで少しでも「米作りの大変さを知る機会になるのでは」と思っています。水を枯らさぬように全校児童生徒でお世話をしています。



## 地区総合体育大会

◎ 6/7(土)・8(日)の両日旭化成体育館において、地区中学校総合体育大会(卓球競技)が行われました。それに先だって、中学部では選手推戴式を行い、決意を述べてもらいました。特に3年生は最後の大会でしたが、練習の成果が発揮できたでしょうか?推戴式では、小学部5・6年生からの応援ももらいました。残念ながら県大会出場はかないませんでしたが、熱戦を見させてもらいました。今後3年生は進路実現、1・2年生は新チームへのスタートに向けて、新たな目標をもち前に進んでいってもらいたいですね。保護者の皆さんたくさん声援ありがとうございました。